

## Warnhinweise und Sicherheitsinformationen für Hundedecken und Hundematten

### Materialien: Polyester, Baumwolle, Gummi, Memory-Schaum

---

#### Warnhinweise:

1. **Überprüfung vor dem Gebrauch:** Prüfen Sie die Hundedecke oder Hundematte regelmäßig auf Abnutzungserscheinungen wie Risse, Löcher oder lose Nähte. Beschädigte Produkte können die Sicherheit und den Komfort Ihres Hundes beeinträchtigen.
  2. **Geeignet für die Größe des Hundes:** Stellen Sie sicher, dass die Decke oder Matte die richtige Größe für Ihren Hund hat. Eine zu kleine oder zu große Decke kann unbequem sein und sich leicht verschieben.
  3. **Verwendung auf rutschfestem Untergrund:** Achten Sie darauf, dass die Hundedecke oder -matte auf einem rutschfesten Untergrund verwendet wird, um ein Verrutschen oder Stolpern Ihres Hundes zu verhindern.
  4. **Nicht als Trainingshilfe verwenden:** Diese Decke oder Matte ist nicht für Trainingszwecke gedacht. Sie ist lediglich für Ruhephasen und Schlaf gedacht.
  5. **Temperaturen und Wetterbedingungen:** Die Materialien der Decke oder Matte können je nach Wetterbedingungen unterschiedlich reagieren. Vermeiden Sie, die Decke in extremen Temperaturen im Freien zu lassen, da sie ihre Form oder Funktion verlieren könnte.
  6. **Nicht für Kinder geeignet:** Lassen Sie Kinder niemals unbeaufsichtigt mit der Hundedecke oder -matte spielen, da Kleinteile verschluckt werden könnten.
- 

#### Sicherheitsinformationen:

1. **Komfort und Sicherheit:** Stellen Sie sicher, dass die Hundedecke oder -matte immer gut auf dem Boden liegt und keine Falten bildet, in denen sich Ihr Hund verfangen könnte.
2. **Richtige Platzierung:** Platzieren Sie die Decke oder Matte an einem sicheren Ort, an dem Ihr Hund genug Raum hat, sich auszuruhen, ohne Gefahr von Stürzen oder anderen Verletzungen.
3. **Vermeidung von Verwicklungen:** Achten Sie darauf, dass keine Decken oder Mattenränder um andere Objekte gewickelt werden. Dies kann zu Stolpern oder anderen Unfällen führen.
4. **Nicht für hohe Temperaturen geeignet:** Verwenden Sie die Hundedecke nicht auf heißen Oberflächen, die das Material schädigen könnten. Vermeiden Sie direkte Sonneneinstrahlung über längere Zeit.
5. **Pflegehinweise:** Reinigen Sie die Hundedecke oder -matte regelmäßig, um eine optimale Hygiene zu gewährleisten. Beachten Sie die Pflegehinweise des Herstellers und verwenden Sie milde Reinigungsmittel, um das Material nicht zu beschädigen.

Mit der richtigen Pflege und Aufbewahrung wird die Hundedecke oder -matte zu einem sicheren und gemütlichen Ort für Ihren Hund.

## Warnings and Safety Information for Dog Blankets and Mats

Materials: Polyester, Cotton, Rubber, Memory Foam

---

### Warnings:

1. **Check Before Use:** Regularly inspect the dog blanket or mat for signs of wear, such as tears, holes, or loose stitching. Damaged products can compromise your dog's safety and comfort.
  2. **Suitable for Dog Size:** Ensure that the blanket or mat is the correct size for your dog. A blanket that is too small or too large can be uncomfortable and may shift easily.
  3. **Use on Non-Slip Surface:** Ensure that the dog blanket or mat is used on a non-slip surface to prevent it from sliding or causing your dog to trip.
  4. **Not for Training Purposes:** This blanket or mat is not intended for training. It is designed solely for resting and sleeping.
  5. **Temperature and Weather Conditions:** The materials of the blanket or mat may react differently to extreme weather. Avoid leaving the blanket outside in extreme temperatures, as this may affect its shape or function.
  6. **Not Suitable for Children:** Do not allow children to play unsupervised with the dog blanket or mat, as small parts could pose a choking hazard.
- 

### Safety Information:

1. **Comfort and Safety:** Make sure that the dog blanket or mat lies flat on the floor without any folds or wrinkles that your dog could get caught in.
2. **Proper Placement:** Place the blanket or mat in a safe location where your dog has enough space to rest without the risk of falling or other injuries.
3. **Avoid Tangles:** Ensure that the edges of the blanket or mat are not wrapped around objects, as this could cause tripping or other accidents.
4. **Not Suitable for High Temperatures:** Do not use the dog blanket on hot surfaces that could damage the material. Avoid prolonged direct sunlight exposure.
5. **Care Instructions:** Clean the dog blanket or mat regularly to maintain hygiene. Follow the manufacturer's care instructions and use mild detergents to avoid damaging the material.

With proper care and storage, the dog blanket or mat will provide a safe and cozy resting spot for your dog.